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須山たかし 
　　 
 

す　や　ま 東京都議会議員【八王子選出】

1980年11月6日生まれ。桐朋高校、早稲田大学社会科学部卒。大隈塾・高野孟ゼミ１期生。
特許事務所、蓮舫参議院議員秘書、府中市議会副議長等を経て、現職。　　　　　　　　　　　
東京都議会 環境・建設委員会副委員長。東京都議会立憲民主党多様性PT座長。

　８月２日には小池百合子都知事を始めする東京都の理事者と
の顔合わせを行いました。 
　新体制となった都議会立憲民主党として、知事公約の賛同出
来る面は理解して伸ばしつつ、私たちが都知事選で訴えてきた
ことはしっかりと議会で論戦をさせていただくことをお伝えし
てきました。 
　特に蓮舫候補が訴えてきた公契約条例(働く方たちの待遇を
保証するため東京都が発注する契約案件に従事する方の賃金
などの下限額を設定し、都・受注者の責任等を契約事項に加え
ることを定めた条例。)の実現などをはじめとして全ての都民
が安心して働き、暮らすことのできる東京都を目指してまいり
ます。

　７月７日投開票の東京都知事選が行われました。 
　私たち立憲民主党は蓮舫元参議院議員を応援しました
が、残念ながら、小池百合子知事が再選を果たしまし
た。 
　「変えられる、変えなくてはいけない」都政だと考え
ていましたが、都民の皆さんにもっと支持をして頂ける
よう、私たちも変わらないといけないと強く考えており
ます。 

　敗れはしましたが、私たちが掲げてきた「少子化対
策」、「多様性」、「人権」、「行財政改革」などをしっ
かりと前進させることで、都民が支払っている大切な税
金が、暮らしに還元されていると感じられる東京都を目
指して、努めて参ります。

都知事選を経て

　都議会各会派は８月１日から新しい人事体制になりま
す。 
　都議会立憲民主党は初の女性＆一期生の竹井ようこが幹
事長となりました。他の役員もほぼ一期生という人事体制
にて都議会で新しい風を吹かせてまいります。 
　須山たかしは政調会長代理となりました。 

　幹事長：竹井ようこ（小平市） 
　幹事長代理：鈴木烈（立川市） 
　政務調査会長：西崎つばさ（目黒区） 
　政務調査会長代理：須山たかし（八王子市） 
　政務調査会副会長：風間ゆたか（世田谷区） 
　政務調査会副会長：斉藤りえ（大田区） 
　政務調査会副会長：銀川ゆい子（足立区） 
　総務会長：中田たかし（渋谷） 
　顧問：中村ひろし（三鷹）

都議会立憲民主党の新体制スタート
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都政へのご意見・ご要望を 
　　　　お待ちしております。 
右記QRコードからLINEで 
　　　　お寄せください▶▶

東京都議会議員 須山たかし事務所 
〒192-0046　 
東京都八王子市明神町3-10-6 
　　　　　　 　　  イサムビル303  
📧  suyamaoffice1980@gmail.com　

須山たかしで検索

　今年もいのはな慰霊の集いに伺い、慰霊の花を手向け
て参りました。 
　1945年8月5日。裏高尾をある湯の花トンネルで起きた
空襲により、50人以上が亡くなりました。もう少し早く
戦争が終わっていれば助かった命です。 
　戦争をやめ、平和を作ることが政治の使命。国民の生
命、暮らしを守るのが政治の役割。歴史から学び、子ど
もたちに平和な世界を残していきましょう。 

いのはな慰霊の集い 

　木工房三澤さんと私も大ファンの高校生アーティスト
saori さんのコラボが「まちの駅chitoseya」 さんで開催さ
れており、行ってきました。 
　三澤さんの曲げわっぱにsaoriさんのデザインが一つひと
つ力強く繊細に描かれた作品。八王子の才能のコラボレー
ションって嬉しいですね。皆さんもぜひ手にとってその迫
力を感じてください！ 
 
木工房三澤 https://www.woodworkstudiomisawa.com/ 
 saori  https://www.instagram.com/saori.art97/ 
まちの駅CHITOSEYA　https://chitoseya.roukyou.gr.jp/ 
　　　　　　　　　　 住所：八王子市八日町3-15

八王子のコラボレーション 

ユースクリニック 
　助産師の友人に誘われ、江戸川区のまつしま病院に併設
されているユースウェルネスkukunaの視察に。 
　若者・子どもたちの悩みを受け止める「保健室」のよう
な所で、性だけでなく、成長や家族、友達、暮らしなど多
岐にわたる課題に寄り添う場所でした。 
　自分の子育てにも関係してくる様々な話を伺うことがで
きて、勉強になりました。大人たちも排除しないで一緒に
子どもたちのことを考えていく姿勢も素敵でした。 
ユースウェルネスkukuna               https://www.matsushima-

wh.or.jp/annex-2/ユースウエルネスkukuna/
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